

... auf Weltniveau!

Kultur im Goms ...

Der weltweit anerkannte Pianist und Musikpädagoge Professor György Sebök startete seinen ersten Meisterkurs in Ernen 1974 mit neun Schülerinnen und Schülern. Im folgenden Jahr waren es bereits mehr als vierzig.

Vom ersten Kurs an gaben die Kursteilnehmerinnen und Kursteilnehmer Konzerte in der Dorfkirche.

Seit 1987 kommen ehemalige Schülerinnen und Schüler, die inzwischen zu angesehenen Solistinnen und Solisten gereift sind, in Ernen zusammen, um jedes Jahr acht Konzerte auf absolutem Weltniveau zu geben, die inzwischen international Beachtung finden.

Barock Woche *16–21. Juli.06*

Klavier Woche *22–29. Juli 06*

Festival der Zukunft *06–09. Aug.06*

